



La exalcaldesa fue proclamada por Evópoli como su candidata presidencial

# Matthei y primarias en la oposición: “Si me cierran la puerta, golpearé la ventana”

La abanderada volvió a insistir en la unidad en el sector. Esto, luego de los constantes rechazos de libertarios y republicanos por sumarse. Paralelamente, en ChV dicen que si pierden la elección, será por la división del sector, atribuida a los partidos de Kast y Kaiser.

BENJAMÍN COURT M.

“Se siente, se siente, Matthei Presidente” corearon los asistentes al Consejo General de Evópoli, realizado ayer en el ex Congreso, cuando la ahora abanderada presidencial de todos los partidos de Chile Vamos ingresó junto al títomel de Evópoli —Juan Manuel Santa Cruz— en medio de aplausos y gritos al salón principal del lugar. El objetivo del encuentro era definir su comisión política y también proclamar a Evelyn Matthei como la candidata presidencial del partido, decisión que fue aprobada con un 99% de los votos.

Una vez en el escenario, la candidata se dirigió al público por casi veinte minutos. Matthei expresó con emoción su gratitud por el respaldo otorgado por Evópoli y dijo que en ChV, “muchas de sus figuras políticas han decidido dejar de lado sus legítimas ambiciones presidenciales para apoyar una candidatura de unidad. Yo les agradezco enormemente esa generosidad y patriotismo, Luciano”. La candidata le hizo un guiño a las intenciones del senador de Evópoli Luciano Cruz-Coke quien —según se comentaba— buscaba ser abanderado presidencial.

“Los chilenos hoy tienen miedo y tienen rabia. Esas son emociones que movilizan votantes, pero no son emociones que ayuden a gobernar un país. No se gobierna con temor ni menos con ira. Los que de verdad aman a Chile no pueden estar azuzando la rabia”, señaló Matthei. Y agregó que hará todos los esfuerzos posibles por una única lista parlamentaria y dijo que “yo me la jugaré por lograrla, y si me cierran la puerta, golpearé la ventana, porque es mucho lo que



Evelyn Matthei, dictando su discurso frente a un ex Congreso lleno de militantes de Evópoli.

“No se gobierna con temor ni menos con ira. Los que de verdad aman a Chile no pueden estar azuzando la rabia”.

EVELYN MATTHEI CANDIDATA PRESIDENCIAL DE CHV

“Los problemas más urgentes para Chile, junto con una política de shock, requieren de políticas de mediano plazo con focos en nuestros niños y jóvenes”.

JUAN MANUEL SANTA CRUZ PRESIDENTE DE EVÓPOLI

está en juego como para darnos gustos personales”.

En esta línea, el presidente de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz, dijo que “los problemas más urgentes para Chile, junto con una política de shock, requieren de políticas de mediano plazo con focos en nuestros niños y jóvenes”.

Durante el encuentro, se vio en constantes conversaciones al diputado Francisco Undurraga con el senador Luciano Cruz-Coke y el

exministro de Hacienda Ignacio Briones. Los tres, junto al senador Felipe Kast, eran los más buscados por la militancia para fotos.

**Una primaria con Matthei, Rincón y Carter**

Al encuentro, también asistieron el diputado y presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, y el senador y presidente de RN, Rodri-

go Galilea. Ambos señalaron que Chile Vamos sigue teniendo la voluntad de ir a primarias presidenciales. Por una parte, Galilea dijo que “a nosotros, las primarias nos gustan como ejercicio democrático. Creemos además que puede ser un momento de movilización de gente, de los espíritus que quieren que Chile se recupere”. Y agregó que “hay muchos nombres, por supuesto Evelyn Matthei está dispuesta, creemos que Ximena Rin-



Matthei celebrando junto a los presidentes de ChV; A su izquierda, J.M. Santa Cruz (Evópoli) y G. Ramírez (UDI), y a la derecha, R. Galilea (RN). También aparecen senadores y exministros de Piñera.



Se vio conversando al presidente de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz, con la expresidenta del conglomerado, Gloria Hutt. Ambos fueron protagonistas en la polémica elección interna.

cón también podría participar, creemos que un Rodolfo Carter también podría ser parte de ellos y hay otros nombres que estamos evaluando”.

En este sentido, uno de los temas que se trabajaron al interior de Chile Vamos durante esta semana

**CONVERSACIONES**  
 Durante el Consejo, se vio al diputado Francisco Undurraga con el senador Luciano Cruz-Coke y el exministro de Hacienda Ignacio Briones en reiteradas conversaciones.

era la supuesta salida del exalcalde de La Florida Rodolfo Carter, quien señaló que si no estaba la opción de participar en una primaria presidencial, eventualmente se iría de ChV. Sin embargo, al interior de la alianza comentan que la intención es que participe.

Por otra parte, Guillermo Ramírez (UDI) dijo que “los votos para que hoy día gane la oposición están, si finalmente perdemos esta elección eso será por la división del sector. Nosotros somos los que estamos llamando a la unidad, son otros los que no están acogiendo ese llamado, la responsabilidad en el caso de perder no va a ser nuestra”.